

Cita en Washington

Revisarán México y EU las labores de DEA, CIA y FBI

GASPAR VELA - PAG. 6

Revisarán funciones de DEA, CIA y FBI

Reunión. Comitativa mexicana irá en abril a la Casa Blanca para discutir el tema; el gobierno refrenda disposición a cooperarGASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

El próximo mes en Washington, autoridades de México y EU revisarán la labor de DEA, CIA y FBI en territorio nacional, dio a conocer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa matutina, que ayer tuvo lugar en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el mandatario reiteró que esas agencias no pueden introducirse en el país sin el conocimiento de su administración.

Por ello, anunció que en abril ambos gobiernos definirán cómo será la cooperación de inteligencia contra el crimen.

“Próximamente va a haber una reunión en Washington, va el Comité de Seguridad a eso, a la Casa Blanca. Y acordamos eso para seguir trabajando de manera conjunta y resolver cómo se tiene que seguir manteniendo la relación con las agencias de Estados Unidos”, explicó.

“Está normada para que no puedan introducirse los agentes de las agencias del gobierno de Estados Unidos, sin conocimiento del gobierno de México, que no puedan introducirse en nuestro territorio sin que nosotros sepamos”.

López Obrador recordó que el domingo se reunió en Palacio Nacional con 13 legisladores estadounidenses, tanto republicanos como demócratas, con quienes habló de migración, cooperación para el desarrollo y seguridad.

Señaló que quedó desechada la propuesta de algunos legisladores de aquel país de que fuerzas armadas de EU intervengan en México para frenar el tráfico de fentanilo.

“Ya quedó claro que eso no lo aceptamos, eso ofende a México, ofende nuestra independencia como país soberano que somos. Ayer (domingo) no se trató ese asunto. Fue una iniciativa de algunos legisladores políticos, que piensan que con eso pueden obtener votos.

“De manera muy irresponsable culpan a México. Nosotros estamos haciendo nuestro trabajo para decomisar fentanilo, lo hace la Marina, la Defensa, ha habido muchos decomisos como nunca se había hecho”, resaltó.

Ampliar trabajo

Sobre el tema, la embajada de EU, encabezada por Ken Salazar, aseguró que tras la “exitosa” reunión de legisladores de ese país con el presidente López Obrador, ambas partes se comprometieron a ampliar el trabajo en el combate al tráfico de fentanilo, de armas y de personas, así como evitar la migración irregular.

En un comunicado, el representante diplomático recalcó que el encuentro se trató de un diálogo respetuoso, franco y abierto sobre algunos de los temas que resaltan en la agenda bilateral de cooperación, los “retos comunes del tráfico ilegal de fentanilo y sus precursores, la migración irregular, y el tráfico de armas y de personas.”

Otro tema que se abordó fue el de la importancia del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá para consolidar a América del Norte como la principal potencia económica del mundo, que permita una integración que lleve bienestar a los pueblos de la región. “Esto lo podemos hacer mientras cuidamos

al planeta y aprovechamos el potencial de las energías limpias y la electromovilidad”, añadió. ■





El Presidente recibe peticiones ciudadanas en su visita a Tuxtla Gutiérrez. ARIELOJEDA

